

Sur la deuxième circonscription, 18 candidats sont en lice pour les élections législatives, cela implique l'implantation de 18 panneaux électoraux sur chaque site. Ces panneaux devaient être installés dans chaque commune lundi 21 mai. Quand il y a autant de candidats, il est important d'être affiché rapidement pour plus de visibilité.

Mais voici qu'à Nancy-Ouest, seuls les dix premiers panneaux ont été installés, ce qui a permis à Valérie Rosso-Debord de faire coller son affiche par une société privée. Pas de chance pour Hervé FERON dont le panneau est justement... le numéro 11 !

Nul doute que cette maladresse de la mairie de Nancy sera rapidement corrigée.

En attendant, Hervé FERON et les militants continuent activement leur travail sur le terrain pour le Changement !

